

El renacer de la participación ciudadana

Movimiento 15-M

Partiendo de mi apoyo a buena parte de las reivindicaciones del Movimiento 15-M debo decir que desde mi punto de vista Roberto ya ha dado muestras claras de su voluntad de cambio. Un cambio que se iniciará en Navarra pero que pronto se extenderá a otras comunidades.

He escrito ya en otras ocasiones sobre las bondades de la filosofía del **oGov** o **Gobierno abierto**, unas bondades necesarias y reivindicadas en gran medida por el **Movimiento 15-M**, denominado también como *democracia real ya*.

Se podrían resumir unos puntos básicos que se materializarán con la **llegada de Roberto Jiménez al Gobierno de Navarra**, el **oGov** debería cumplir:

- ☑ **Cambios culturales** como los que ya tenemos con movimientos como el nacido el 15 de Mayo.
- ☑ **Cambio en la forma de hacer política**, una política que realmente escuche de cerca al ciudadano (gracias a la infinidad de herramientas y posibilidades que nos brinda internet actualmente)
- ☑ **Cambios en la organización de las administraciones** para gestionar eficientemente los recursos de tod@s y no dejar de lado los verdaderos problemas de los ciudadanos. Problemas como la vivienda, el trabajo y otros que golpean duramente a toda la población.
- ☑ **Cambios en las formas de relación**, gracias a una verdadera comunicación bidireccional, con líderes que asuman el papel de gestores eficientes, con toda su atención puesta en la realidad de su comunidad.

Es por todo esto y mucho más que debemos apoyar a **Roberto Jiménez**, pero sin olvidar que no podrá realizar el cambio sin contar **con todos nosotros junto a él**. Debe ser por tanto, un movimiento de todos para reconstruir el sistema, cambiarlo por completo y lograr la evolución de este, hacia lo que necesitamos y anhelamos.

Con esto, hemos llegado al final de esta andadura, pero esto solo debe representar un descanso, un alto para continuar el viaje; un viaje que ya ha comenzado, un viaje sin retorno hacia un nuevo destino que nos permita progresar y construir una sociedad centrada en los ciudadanos con los políticos a su servicio.

Por eso el domingo apoyaré el cambio.

No espero menos de tod@s vosotr@s.